

DEFAULT

alDía

Buscar

IR

Ver otras ediciones

Denuncie

[Portada](#) [Nacionales](#) [Sucesos](#) [Ovación](#) [Farándula](#) [Vivir Hoy](#) [Internacionales](#) [VIP](#) [Foro](#) [Galería](#) [Escribanos](#) [Pura Vida](#)

Internacionales Domingo 13 de enero, 2008, San José, Costa Rica.

Ir a -> [Otras noticias en esta sección](#)

Clara Rojas, rehén liberada por las FARC

“Yo quisiera ya poder recogerlo”

Mujer relató el corto tiempo que estuvo junto a Emmanuel

Bogotá / AP y DPA. - Clara Rojas, liberada el jueves por las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia (FARC), reveló que a su hijo Emmanuel, cuya paternidad se atribuye a un guerrillero, solamente lo tuvo en su poder por ocho meses después de nacido en cautiverio.

Los demás rehenes quedaron tristes, porque obviamente todos queremos salir del cautiverio”.

Clara Rojas, Política colombiana.

Así lo relató desde Caracas, en declaraciones telefónicas a la emisora Caracol, donde precisó que el niño nació el 16 de abril del 2004,

“Yo también estoy feliz, me está contando mi mamá que habló esta mañana (jueves) con la señora Elvira (Moreno, la directora de Bienestar Familiar) y me cuenta que está muy lindo, yo quisiera ya poder recogerlo”.



Clara Rojas recuperó su libertad el 10 de enero.

AFP

La ex candidata a la vicepresidencia, de 44 años, agregó que “cree que cuando él oiga que vuelvo a decirle Emmanuel, seguro que recordará algo”.

Rojas relató a la radio cómo eran los días tras el nacimiento del pequeño.

“Era lo más pequeñito, lo más lindo. Lo que más me impactó fue su sonrisa y por supuesto su llanto. Era lindo. Lo que pasa es que no puedo ser objetiva porque es mi hijo y entonces para cualquier mamá su hijo es lo más lindo”.

Agregó que el parto fue “muy difícil” porque nació por cesárea, lo que la mantuvo inmóvil durante 40 días, y los operativos militares eran intensos. Además, confirmó que el niño sufrió una fractura en un brazo durante el alumbramiento.

“Fue muy duro, pero estoy viva por él y yo espero que él también. Él ha demostrado ser un niño muy valiente”, apuntó.

También recordó que los primeros ocho meses fueron muy difíciles porque tenían detrás de ellos el tema militar, los helicópteros y el hecho de estar encerrados y no poder salir.

“Al principio no llegaban las cosas, pero por fin llegó como una dotación que ellos (los guerrilleros) llaman y me pudieron hacer llegar una lechecita en polvo y unos pañales desechables, en fin y como esas cositas mínimas”.

“Esos primeros cuarenta días me asignaron una niña guerrillera para que me lo cuidara. Y yo estaba ahí al lado de mi hijo. Entonces a mí también me asignaron una persona que me atendía. Pasados esos cuarenta días me devolvieron con los demás del grupo (de secuestrados)... y me lo traían por horas”, añadió.

Según Rojas, Ingrid Betancourt, secuestrada junto a ella el 23 de febrero del 2002, le hizo la primera ropita, que la lleva en la maleta de recuerdo.

“Ella le hizo unos mitoncitos con unas sábanas azules que había muy lindas”.

Rojas finalizó diciendo que le había pedido a Dios, que quiere que Emmanuel entre a estudiar este año y, “mire, que parece que sí me oyó, porque parece que él va a poder entrar a estudiar... Será como para volver a reorganizar mis asuntos, mis cosas personales y conversar con la familia qué será la mejor alternativa para seguir de aquí en adelante”.

Reencuentro

Por su parte, el ministro de Protección Social de Colombia, Diego Palacio, informó el viernes que Emmanuel comenzará un acercamiento a su verdadera familia en “unas dos semanas”.

Palacio indicó que ese acercamiento se hará preservando la integridad psicológica del niño, que hoy tiene tres años y nueve meses y fue separado de su madre cuando tenía ocho meses.

Retorno a la libertad, pero con dolor

La excongresista colombiana Consuelo González, recobró su libertad tras seis años y tres meses de haber estado secuestrada por las FARC, pero con el vacío que dejó su

DEFAULT



esposo Jairo Perdomo, quien murió de un paro cardíaco cuando ella estaba cautiva.

González, de 57 años, era una dirigente del departamento de Huila, militante del opositor Partido Liberal. En su carrera política se ha desempeñado como concejal, diputada de la Asamblea legislativa regional de Huila y secretaria de Educación.

La mujer fue retenida el 10 de setiembre del 2001 por hombres de la columna Teófilo Forero de las FARC, en una calle de su municipio natal, Pitalito, hacia la ciudad de Neiva, capital de Huila.

El esposo de González falleció en el 2003 como consecuencia de una afección cardíaca.

El cautiverio también privó a la excongresista del nacimiento de su nieta María Juliana y del

matrimonio de una de sus hijas.

[Portada](#) | [Nacionales](#) | [Sucesos](#) | [Ovación](#) | [Farándula](#) | [Vivir Hoy](#) | [Internacionales](#) | [VIP](#)

[Foro](#) | [Galería](#) | [Contáctenos](#) | [Pura Vida](#)

© 2008. Periódico Al Día. El contenido de aldia.co.cr no puede ser reproducido, transmitido ni distribuido total o parcialmente sin la autorización previa y por escrito del Periódico Al Día. Si usted necesita mayor información o brindar recomendaciones, escriba a webmaster@aldia.co.cr.